

Thüringen

Kfz-Kennzeichen zur Abstimmung

[23.09.2010] Per Online-Umfrage will das thüringische Verkehrsministerium herausfinden, welche Kfz-Kennzeichen-Variante die Bürger in Zukunft bevorzugen.

In Thüringen prüfen derzeit mehrere Kommunen eine Änderung der gängigen Kfz-Kennzeichen-Praxis. Wie das thüringische Ministerium für Bau, Landesentwicklung und Verkehr (TMBLV) mitteilt, können die Bürger im Rahmen einer Online-Umfrage noch bis Ende Oktober 2010 über ihren Favoriten mitbestimmen. Gefragt wird beispielsweise danach, wie die neuen Kennzeichen im Freistaat aussehen sollen, ob es möglich sein soll, diese in Zukunft bei einem Umzug mitzunehmen, oder ob Wechselkennzeichen eingeführt werden sollen, die für mehrere Fahrzeuge genutzt werden können. Verkehrsminister Christian Carius: „Der Internet-Einsatz verleiht der Diskussion um Kfz-Kennzeichen eine stabile Basis, auf deren Grundlage wir bürgernahe Lösungen vorantreiben können.“

(bs)

Zur Online-Umfrage

Stichwörter: E-Partizipation, Thüringen, E-Partizipation, Kfz-Wesen